
宇都宮市通学区域審議会足利市視察調査結果（第 4 回） 

 

○ 日 時 平成 14 年 5 月 27 日(月) 午後 2 時 30 分～午後 4 時 00 分 

 

○ 場 所 足利市役所教育庁舎 ３Ｆ会議室  

 

○ 出 席 者 [委 員]   津布楽会長，山本副会長，藤井委員，大野委員，新川委員， 

谷島委員，湯澤委員，関口委員，綱河委員，浅川委員， 

入江委員 

 [事務局]   教育次長，教育次長（学校担当），教育企画課長，他 2 名 

 [足利市]   教育長，教育次長，管理課長，他 1 名 

○ 調査項目 足利市の通学区域再編成について 

 

○ 概  要 

(1) 調査資料 

別紙調査票に基づき足利市の通学区域再編成について説明を受けた。 

(2) 質疑応答 

資料説明後質疑応答を行った，主な内容は次のとおり 

・ 地元の説得はどのように行ったか。 

⇒まずＰＴＡに理解をしていただき，その後自治会等への説明を進めた。 

・ 地元協議会の人選はどのように行ったか。 

⇒学校を中心に，地区の方に推薦をしてもらった。（地区によって異なる） 

⇒各地区の事務局は学校長を中心として運営した。（行政がフォローする） 

・ 廃校の跡地の利用はどのようになっているか。 

⇒市民検討委員会（市長事務局）で検討中，現在は地元で管理委員会を組織し

て暫定利用している。 

(3) その他 

足利市教育次長から学区再編の配慮事項や感想等の説明を受けた。 
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